

Camagüey- El 26 de noviembre se instituyó en Cuba como Día del Economista y del Contador, pues en igual fecha del año 1959 fue nombrado el Comandante Ernesto Che Guevara,



presidente del Banco Nacional de Cuba.

Como tributo a tan importantes acontecimientos, se reunirán los economistas y especialistas de recursos humanos de la Delegación Territorial del CITMA, a las 9:00 am donde intercambiarán a partir de una presentación que realice el MSc. Héctor Julián Martín, Jefe del Departamento de Organización, Control, Análisis e Informática (OCAI) acerca del ordenamiento monetario y su vinculación con los recursos humanos y el control interno.

De igual modo, el resto de los centros del organismo, realizarán encuentros en homenaje al Che, al cuarto aniversario de la desaparición física del Líder Histórico de la Revolución Cubana y a los economistas cubanos